

Kabelabroller KAR 380 2.0 für Ringe und Trommeln aller Größen bis 380 kg







Leistungsmerkmale

Die RED Kabelabroller aus der Serie KAR sind für das praktische Abrollen von Leitungsringen, Aderleitungen, Leerrohren und defekten Trommeln geeignet.

Es gibt hierbei drei Ausführungen mit Belastungen bis 190 kg, 380 kg sowie 500 kg. Die Ausführung bis 380 kg ist für Ringe sowie Trommeln aller Größen geeignet.

Alle Kabelabroller haben einen kontrollierten Nachlauf dank einer integrierten und dynamischen Abrollbremse, die wartungsfrei ist. Mit der Kabelabrollerserie KAR ist kein Standortwechsel nötig, da das Abtrommeln von Kabeln und Leitungen in jeder Richtung möglich ist.

Die perfekte Konstruktion ermöglicht ein effektives und rationelles Arbeiten. Durch den Einsatz von besten Kunststoffen wird der Formerhalt garantiert sowie eine hohe Stabilität bei geringem Eigengewicht gewährleistet.

Die KAR Serie von RED ist made in Germany.
Alle RED KAR Produkte 190, 380 und 500
besitzen einen abnehmbaren Dorn für Durchmesser
ab 13 mm.

DEHA-Nummer

7155387

ArtikeInummer

2820-20-0006

EAN

4046725401612

Kennzeichnung



Kabelabroller KAR 380 2.0 für Ringe und Trommeln aller Größen bis 380 kg

Allgemeine Daten

Merkmale	
Montageart	freistehend
Zerlegbar	ja
Mit Tragegriff	ja
Kabelabrollerdurchmesser	500 mm
Tragfähigkeit	380 kg
Gewicht	6,8 kg

Produktabbildungen

Bestelldaten

DEHA-Nr.	Тур	Artikelnummer	EAN	VPE
7155387	KAR 380 V2.0	2820-20-0006	4046725401612	1 Stück





Cable dispenser KAR 380 2.0 for rings and drums of all sizes up to 380 kg





Performance features

The RED cable dispensers from the KAR series are suitable for the practical unwinding of cable rings, core cables, empty conduits and defective drums. There are three versions with loads of up to 190 kg, 380 kg and 500 kg. The version up to 380 kg is suitable for rings and drums of all sizes. All cable dispensers have a controlled overrun thanks to an integrated and dynamic unwind brake that is maintenance-free. With the KAR cable dispenser series, there is no need to change location, as cables and wires can be unrolled in any direction.

The perfect construction enables effective and rational work. The use of the best plastics guarantees shape retention and high stability with low weight. The KAR series from RED is made in Germany. All RED KAR products 190, 380 and 500 have a removable mandrel for diameters from 13 mm.

DEHA number

7155387

Item number

2820-20-0006

EAN

4046725401612

label



Cable dispenser KAR 380 2.0 for rings and drums of all sizes up to 380 kg

General Data

Features	
Mounting method	Free-standing
Demountable	yes
With carrying handle	yes
Diameter cable dispenser	500 mm
Load bearing capacity	380 kg
Weight	6,8 kg

Product pictures

Order Data

DEHA no	Туре	Item number	EAN	VPE
7155387	KAR 380 V2.0	2820-20-0006	4046725401612	1 Piece